



Vesta la déesse reine de l'Olympe !

publié le 18/01/2023

Les élèves **latinistes de 5ème** ont réalisé des affiches électorales sur une divinité de la mythologie de leur choix, en vue de l'élection du nouveau dieu roi ou de la nouvelle déesse reine de l'Olympe.

Tous les élèves qui le souhaitaient ont pu voter pour leur affiche préférée depuis la rentrée de janvier. Ils sont 52 à l'avoir fait et le dépouillement des votes a révélé la grande gagnante de cette élection : **Vesta, divinité romaine du foyer, de la maison et de la famille**. Bravo aux trois élèves qui ont réalisé cette affiche.



